

Formulario Inscripción Buenas Prácticas Ambientales

Sunday, June 30, 2019 10:07:32 PM
Page 2

Q1 Indique el nombre de la buena práctica

Vajilla Pro-Ambiente

Q2 ¿Cuántas personas participan en la buena práctica?

19

Q3 ¿Indique la categoría de la buena práctica que inscribe?

Gestión de residuos sólidos

Page 3: Información de la oficina a la que corresponde la práctica que inscribe

Q4 Circuito Judicial al que pertenece

Primer Circuito Judicial de San José

Q5 La Buena Práctica que inscribe en representación de su despacho u oficina, ¿a qué ámbito judicial corresponde?

Ámbito jurisdiccional (Salas, Tribunales o Juzgados)

Q6 Nombre de la oficina

Tribunal Segundo Colegiado de Primera Instancia Civil

Q7 Número telefónico

22953428

Page 4: Ámbito jurisdiccional

Q8 ¿Indique el tipo de despacho al que pertenece?

Tribunal

Page 5: Salas

Q9 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

Page 6: Tribunales

Q10 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

1624 TRIBUNAL SEGUNDO COLEGIADO PRIMERA INSTANCIA CIVIL I CIRCUITO JUDICIAL SAN JOSE

Page 7: Juzgados

Q11 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

Page 8: Otras oficinas del Ámbito jurisdiccional

Q12 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

Page 9: Ámbito Auxiliar Justicia

Q13 Indique el órgano al cual pertenece la oficina que inscribe la Buena Práctica

Page 10: Ministerio Público

Q14 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

Page 11: Organismo de Investigación Judicial

Q15 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

Page 12: Defensa Pública

Q16 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe.

Page 13: Oficina de Atención y Protección a la Víctima

Q17 Seleccione el nombre de la oficina a la cual corresponde la Buena Práctica que inscribe

Page 14: Ámbito Administrativo

Q18 Seleccione su oficina

Page 15

Q19 Detalle la situación actual o problema que se desea mejorar o que se ha mejorado
Disminución en el uso de materiales plásticos; como vasos, platos, cubiertos y tenedores, entre otros

Q20 Explique en detalle la buena práctica propuesta.

Mediante un esfuerzo económico, todo el personal de la oficina colaboró para la compra de una vajilla (platos, vasos, tenedores y cucharas) para uso común en las actividades de la oficinas o bien para uso diario del personal. Con ello se evita la compra de materiales plásticos que contaminan el ambiente y se ha disminuido considerablemente la cantidad de basura que desecha el Despacho. Como compromiso de todos, se creó un rol de lavado de dicha vajilla en donde por actividades una persona juzgadora y un técnico se encargan de lavar y secar la vajilla para así todos colaborar y a la vez disminuir el uso desmedido del agua.

Q21 ¿Cuál es el impacto o resultados observados en la solución del problema?

Los resultados han sido favorables, pues en la oficina no se usan materiales plásticos, disminuyó la cantidad de basura que se genera, hay un compromiso por parte de todo el personal, lo que ha generado una concientización y unión. Aunado, hay un resultado económico pues no es necesario comprar plásticos ni otros materiales para las actividades.

Q22 En caso de que otras oficinas y despachos deseen replicar su buena práctica, mencione los aspectos que deberían tomar en consideración para replicarla.

Debe haber un compromiso por parte de todo el personal, para así trabajar en grupo y poner de si para cuidar la vajilla y participar del rol de lavado de la misma

Q23 Mencione las razones del por qué recomendaría a otras oficinas o despachos que consideren esta buena práctica y la repliquen.

Ha sido increíble la disminución de basura que genera la oficina, se crea un ambiente de compañerismo e incluso arraigo al tener entre todos algo que nos pertenece y compartimos con nuestras compañeras y compañeros

Q24 ¿Cuáles son los mecanismos o instrumentos de medición del éxito de la práctica propuesta?

La cantidad de basura que se bota después de una actividad o un almuerzo es mucho menor. Se invierte menos económicamente por parte de todos para una actividad. Las relaciones entre jefatura y personal han mejorado mucho.

Q25 Agregue en este punto los documentos asociados a su Iniciativa